



**La nouvelle vient de tomber. Charaf-Eddine Amara vient de démissionner de son poste de président de la Fédération algérienne de football (FAF). Djamel Belmadi va lui continuer à la tête de l'équipe nationale.**

L'Algérie n'ira pas au Qatar pour le coupe du monde. Les Fennecs ont été éliminés de la course au mondial 2022 par le Cameroun lors du match barrage retour (1-2 ap).

? Djamel Belmadi va continuer son travail à la tête de l'équipe nationale, a annoncé le président démissionnaire de la FAF Charaf-Eddine Amara. [#TeamDZ](#) [#ALGCMR](#)

— DZfoot (@DZfoot) [March 31, 2022](#)